

## EL MUNDO RURAL FRENTE AL CAMBIO CLIMÁTICO

Más de 300 científicos que trabajan para Naciones Unidas en el Grupo Intergubernamental de Expertos sobre Cambio Climático (IPCC) han confirmado con las publicaciones del quinto informe de evaluación que el calentamiento del planeta se está produciendo y que lo propiciamos los seres humanos. En el caso del mundo rural, afirman que aumentan los riesgos para las poblaciones en lo que se refiere al hambre, pobreza, salud y seguridad alimentaria. Los signos visibles se cuantifican en descensos de cosechas y aumento de sequías, inundaciones e incendios forestales.

Los expertos, entre los que hay siete españoles, también han abierto una puerta a la esperanza y nos demuestran que estamos a tiempo de mitigar los efectos con medidas activas. En la presentación pública del estudio, que se realizó en la sede de la Secretaría de Estado de Medio Ambiente, pidieron un compromiso social y político para abordar este problema y apostaron por afrontarlo como una oportunidad para un desarrollo más equilibrado.

Además de esta noticia, *Desarrollo Rural y Sostenible* recoge otras que están en la línea de la mitigación del cambio climático: los Proyectos Clima potencian la reducción de emisiones en el transporte, la agricultura y el sector residencial y la UICN y Europarc España, dos instituciones dedicadas a la conservación, trabajan en aspectos relacionados con el turismo sostenible y su vinculación con poblaciones locales.

En otras secciones es destacable la entrevista al hombre del tiempo de Antena 3, Roberto Brasero, que ha sido galardonado con el Premio Alimentos de España en la categoría de comunicación. Brasero, que utiliza la información de la AEMET, ha conseguido dar un sello personal y cercano a las complejas explicaciones meteorológicas. La entrevista también aborda cuestiones sobre el cambio climático.

En la sección de *Territorios Sostenibles* la directora general de Desarrollo Rural y Agroalimentación del Principado de Asturias nos ofrece una visión de los programas puestos en marcha en los concejos de Caso y Sobrescobio, zona en la que se encuentra el Parque Natural de Redes.

Por último, al cierre de esta edición, el ministro Miguel Arias Cañete cedió el testigo a Isabel García Tejerina al frente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente. Hasta ese momento García Tejerina, ingeniera agrónoma con especialidad en economía agraria, era la secretaria general de Agricultura y Alimentación. En el acto público de relevo la nueva ministra destacó que pondrá todo su empeño en culminar los proyectos emprendidos, y afirmó que “las puertas del ministerio van a seguir abiertas de par en par para todos”. **R**